Aus unserer Schulchronik

18.11.1971	Erster Schultag für knapp 300 Kinder an der neuen Parkstadtschule. Schulleiter ist Hans Baur.
03.12.19071	Die neue Parkstadtschule wird feierlich eingeweiht.
20.04.1972	Der bayerische Ministerpräsident Alfons Goppel besucht die Schule.
01.08.1979	Die Parkstadtschule, bisher eine Außenstelle der Grundschule im Spindeltal (Mangoldschule), wird selbstständig.
12.12.1979	Hans Baur wird neuer Rektor der Parkstadtschule.
25.07.1980	Josefine Strobel wird zur neuen Konrektorin ernannt.
01.04.1981	Die Parkstadtschule erhält den Namen "Sebastian-Franck-Volksschule Donauwörth-Parkstadt".
05.12.1985	Rektor i.R. Michael Veh spendet der Schule eine prachtvolle Krippe.
15.07.1988	Rektor Hans Baur wird in den Ruhestand verabschiedet.
01.08.1988	Der Wemdinger Willi Wanner wird zum neuen Rektor der Schule ernannt.
02.05.1990	Der langjährige Hausmeister Friedrich Prell wird in den Ruhestand verabschiedet. Neuer Hausmeister wird Jacek Lenart.
01.08.1991	Alfred Wider wird Konrektor der Schule als Nachfolger von Frau Josefine Strobel.
17.02.1995	Rektor Willi Wanner wird verabschiedet. Er wechselt als Schulleiter an die Volksschule Oettingen.
01.08.1995	Konrektor Alfred Wider wird zum neuen Rektor ernannt.
21.02.1996	Neue Konrektorin an der Schule wird Henrike Straub.
21./22.07.1996	Die Sebastian-Franck-Schule feiert das 25jährige Jubiläum mit einem Festakt und einem Tag der offenen Tür.
24.06.1999	Die Schule feiert mit einem Festakt den 500. Geburtstag ihres Namenspatrons Sebastian Franck.
14.09.1999	Die Mittagsbetreuung (täglich bis 14 Uhr) startet mit 15 Kindern.
20.04.2005	Einweihung des Klassenzimmers im Freien.
18.04.2008	Das Projekt "Jedem Kind ein Instrument" – JEKI – läuft an der Schule an. Die 3 Donauwörther Grundschulen sind bayernweit die Ersten.

07./08.06.2008	"50 Jahre Parkstadt" wird von den Schulkindern mit einem Musical, Musikvorführungen und einem großen Keltenfest gefeiert.
18.10.2008	Eröffnung des Mehrgenerationenhauses "Schule Plus", das an die Sebastian-Franck-Grundschule angebaut ist.
07.04.2010	Beginn der energetischen Sanierung der Schule
14.09.2010	Start der "Verlängerten Mittagsbetreuung" von Montag bis Freitag bis 16 Uhr mit Mittagessen und Hausaufgabenbetreuung. Träger ist das Bayerische Rote Kreuz (BRK).
25./28.07.2012	Auf Grund von Baumaßnahmen feiert die Schule verspätet mit einem Festakt und einem Tag der offenen Tür "40 Jahre Parkstadtschule", "30 Jahre Namensgebung Sebastian-Franck-Schule". Gleichzeitig wird die umgestaltete neue Schule präsentiert.
30.04.2013	Nach 21-jähriger Tätigkeit an der Schule geht die Sekretärin Frau Vogel in Rente. Nachfolgerin wird Gudrun Staud.
25.07.2014	Abschluss der Neugestaltung unseres Hartplatzes
25.08.2014	Beginn der Umbaumaßnahme für die "Verlängerte Mittagsbetreuung"
16.09.2014	Die "Verlängerte Mittagsbetreuung" mit neuen Öffnungszeiten: Montag bis Donnerstag bis 17 Uhr, am Freitag bis 16 Uhr
30.07.2015	Rektor Alfred Wider wird in den Ruhestand verabschiedet.
01.08.2015	Helga Mandlik, bisher Konrektorin an der Mangold-Grundschule in Donauwörth, wird neue Rektorin der Sebastian-Franck-Grundschule.
11.06.2016	Die Mittagsbetreuung unter Leiterin Erika Gerstmeier bezieht offiziell die neuen Räume mit dem Wintergartenanbau. In einem Festakt wird der Umbau feierlich eingeweiht.
01.08.2016	Die Sebastian-Franck-Grundschule eröffnet eine Übergangsklasse in der Asyleinrichtung auf dem Gelände der ehemaligen Alfred-Delp-Kaserne in der Sternschanzenstraße.
30.08.2016	Nach 26-jähriger Tätigkeit wird der Hausmeister Jacek Lenart in den Ruhestand verabschiedet. Sein Nachfolger wird Rainer Denkler.
04.06.2019	Gründungsversammlung des Fördervereins der Sebastian-Franck- Grundschule e.V. Der erste Vorsitzende ist Peter Oertel, sein Stellvertreter Alfred Wider.

29.06.2019 Die Schulkinder feiern den 60. Geburtstag der Parkstadt mit einem bunten und abwechslungsreichen Programm auf dem Platz vor dem Mehrgenerationenhaus.